



## **Communiqué de presse** *Pour diffusion immédiate*

### DÉMARCHE MA VILLE MA VOIX **LE COMITÉ DE DÉVELOPPEMENT PRÉSÉLECTIONNE 4 NOUVELLES PROPOSITIONS**

**Baie-Comeau, le 18 juin 2015.** – Suite à une première sélection des propositions qui a été réalisée par le vote de la population sur [www.participe.mavillemavoix.com](http://www.participe.mavillemavoix.com), le comité de développement durable (CDD) de la démarche Ma Ville Ma Voix s'est penché sur les 51 autres propositions et a présélectionné deux projets et deux idées supplémentaires.

Le CDD a retenu deux projets pour le Forum citoyen du 17 octobre 2015 soit « Manicouagan du champs à l'assiette » et « le Moulin ». Les idées retenues sont, quant à elles, « promouvoir l'agriculture urbaine » et « bonifier les services aux familles ».

Le comité est arrivé à ces résultats suite à une analyse de l'ensemble des propositions soumises sur la plateforme web à l'aide d'une grille de dépistage. Celle-ci permettait d'évaluer les projets/idées sur des critères en lien avec la politique de développement durable de la démarche, l'engagement citoyen, la concertation, l'éducation et la pérennité.

Rappelons que les propositions présélectionnées par le vote de la population sont :

- Skate Plaza à Baie-Comeau
- Projet MAVIE
- Un fleuve, un parc, une ville
- Création d'un parc à chiens
- Amélioration du parc des Pionniers
- Pour un quai multi-usage

Le Forum citoyen est la prochaine grande étape, évènement rassembleur dans lequel l'ensemble de la population sera invitée à analyser la faisabilité des idées et à bonifier les projets retenus.

Pour de plus amples détails, consultez le site <http://www.mavillemavoix.com>.

**Pour information :** Ève Ferguson, chargée de projets et des communications, Réserve mondiale de la biosphère Manicouagan-Uapishka (RMBMU), 418 296-5680,  
[eferguson@rmbmu.com](mailto:eferguson@rmbmu.com)